

Sertijab Kadis Kominfo Kab.Solok, Teta Midra Resmi Gantikan Deni Prihatni

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.ID

Jan 29, 2022 - 06:33



SOLOK - Sekretaris Daerah Kabupaten Solok, Sumatera Barat diwakili Asisten Administrasi Editiawarman,S.Sos,M.Si, melaksanakan serah terima jabatan (Sertijab) Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Solok, Jum'at, 28 Januari 2022.

Adapun Sertijab dilakukan dari pejabat lama Deni Prihatni,ST,MT, kepada pejabat baru Teta Midra,S.STP,M.Si, bertempat di Ruang Rapat Kantor

Diskominfo setempat. Turut menghadiri Sekretaris Dinas Safriwal, S.Si, M.CIO, Kepala Bidang dan seluruh ASN di lingkup Dinas Kominfo.

Dalam kesempatan itu, Deni Prihatni menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak dan para aparatur di Dinas Kominfo, atas kerjasama yang telah terjalin dalam melaksanakan tugas dan program kegiatan yang ada sehingga bisa terlaksana dengan baik.

Deni juga menerangkan bahwa banyak hal yang telah dilaksanakan selama mengemban tugas sebagai Kepala Dinas Kominfo, diantaranya mengelola LPPL Solok Nan Indah, perbaikan-perbaikan di segala sektor, termasuk pembenahan sistem/mekanisme pengelola keuangan, dan perbaikan di semua lini yang ada.

Untuk itu, kepada pejabat yang baru dia berharap agar dapat melanjutkan estafet kepemimpinan serta program-program yang sedang dan akan berjalan ke depannya.

Diakhir sambutannya, Deni menyampaikan permohonan maaf dan memohon izin untuk melanjutkan tugas baru sebagai Kepala Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Pemukiman dan Pertanahan Kabupaten Solok.

Selanjutnya, Kadiskominfo Teta Midra dalam sambutannya menyampaikan ungkapan terima kasih atas kepercayaan pimpinan untuk mengamanahkan tugas jabatan selaku Plt. Kepala Dinas Kominfo.

Teta berharap ke depannya semua aparatur yang ada di Dinas Kominfo juga dapat memberikan dukungan serta bekerjasama, guna mewujudkan program kegiatan dalam mendukung visi misi Kepala Daerah.

“Mudah-mudahan kami mendapatkan dukungan yang sama serta terjalin kerjasama tim dalam melaksanakan tugas ke depannya. Mari kita laksanakan program yang ada. Kami berharap kita dapat melahirkan inovasi-inovasi dan kreatifitas dalam bekerja, sehingga apa yang menjadi visi misi kepala daerah dapat kita wujudkan,” ungkap Teta.

Sementara itu, Asisten Administrasi Editiawarman menyampaikan harapan agar ke depannya Dinas Kominfo lebih baik lagi, dan dapat memberikan inovasi dalam menjalankan program dan kegiatan yang ada.

“Kepada kepala dinas yang baru kami berharap agar dapat lebih inovatif dan kreatif dalam menjalankan tugas demi kemajuan Kabupaten Solok ke depan,” tutur Editiawarman.

“Dinas Kominfo merupakan dinas yang sangat penting, mengingat salah satu tugas yang diembannya adalah bagaimana mempublikasikan dan menginformasikan keberhasilan-keberhasilan program pembangunan yang telah dicapai oleh pimpinan, kepada masyarakat maupun para perantau dengan menggunakan berbagai media informasi internal yang dikelola maupun kerjasama dengan pihak mitra,” pungkasnya. (Amel)